



## Lima Fakta Menarik Tentang Kehidupan Iris Apfel, Desainer Fashion berusia 102 Tahun yang Meninggal

### Description

Iris Apfel: Kisah Fashion Icon dan Desainer Amerika yang Meninggal dunia di Usia 102

#### Kepribadian Iris Apfel

Iris Apfel adalah seorang desainer dan ikon mode Amerika yang meninggal dunia pada usia 102 tahun. Dia dikenal karena gaya rambut putih pendeknya, kacamata besar, lipstik cerah, dan kalung berukuran besar. Apfel mencapai puncak ketenaran pada tahun 1980-an dan 1990-an, dan sering muncul di acara mode Paris selama setengah abad terakhir.

#### Penghormatan

Tommy Hilfiger dan selebriti lainnya menghormati Apfel sebagai inovator dan pemimpin dalam dunia tekstil dan gaya. Dia juga memiliki dampak positif pada banyak orang dengan hati yang besar dan sentuhannya yang ajaib pada siapa pun yang ia temui. Selain itu, Lenny Kravitz dan Hannah Waddingham juga memberikan penghormatan atas kepergiannya.

#### Kepribadiannya

Lahir dalam keluarga Yahudi di New York pada tahun 1921, Apfel memulai karirnya sebagai desainer interior dan kemudian menjadi model profesional pada usia 97. Agennya, Lori Sale, menggambarkan Apfel sebagai seorang visioner yang melihat dunia melalui lensa uniknya.

#### Pengaruh dalam Dunia Mode

Sebagai pemilik perusahaan manufaktur tekstil Old World Weavers, Apfel telah menciptakan dampak besar dalam industri mode. Dia memiliki mata seni yang mampu mengubah hal-hal sehari-hari menjadi luar biasa dan kemampuannya untuk mencampurkan hal-hal yang tidak lazim dengan elegan tidak kurang dari ajaib.

#### Pandangan tentang Mode

Pada tahun 2014, Apfel menjadi subjek sebuah dokumenter yang dibuat oleh Albert Maysles. Dalam wawancara dengan BBC Newsnight pada tahun 2015, ia menjelaskan bahwa bagi dirinya, berdandan seharusnya menyenangkan dan merupakan kesempatan untuk bermain. Meskipun demikian, ia juga

mengakui bahwa penting untuk dapat memadukan busana yang sesuai dengan usia seseorang.

### Kesimpulan

Iris Apfel adalah sosok yang meninggalkan jejak yang tak terlupakan di dunia mode. Dengan kreativitasnya yang luar biasa, pandangan seni yang unik, dan jiwa yang penuh semangat, ia telah memberikan inspirasi bagi banyak orang dalam industri mode. Kehadirannya akan terus dikenang sebagai salah satu ikon paling berpengaruh dalam sejarah mode.

## Ringkasan

Iris Apfel, desainer dan ikon mode Amerika, telah meninggal pada usia 102 tahun. Dia dikenal karena gaya rambut putih pendeknya, kacamata besar, lipstik terang, dan kalung besar. Apfel mencapai puncak ketenarannya pada tahun 1980-an dan 90-an serta menjadi wajah akrab di Paris Fashion Show selama lebih dari setengah abad. Bagaimana pendapatmu tentang gaya dan keberanian Iris Apfel? Apakah kamu merasa terinspirasi atau memiliki cerita tentang pengaruhnya dalam dunia mode? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark